

Nuevo colegio partirá en 2022 en Santo Domingo

Francisco Arthur,
presidente de la Corporación Educacional Pucaiquén, contó detalles del proyecto educacional.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

En medio del área urbana de la comuna de Santo Domingo comenzará a funcionar en marzo del próximo año el Colegio Pucaiquén, institución que llega a diversificar la oferta educativa de la provincia de San Antonio.

La iniciativa surge de un grupo de vecinos de la comuna parque que, después de varios años de trabajo, en marzo de este año crearon la Corporación Educacional Pucaiquén.

El presidente de la entidad, Francisco Arthur, comentó que el Colegio Pucaiquén nació en 2019, "cuando un grupo de familias que vivimos en Santo Domingo nos unimos con el sueño e ideal de formar jóvenes que pudieran desarrollarse de manera integral, logrando alcanzar la mejor versión de sí mismos en los diferentes ámbitos de desarrollo".

Desde entonces, según Arthur, el directorio de la corporación ha estado trabajando para concretar este proyecto educacional. "Hemos estado averiguando y conociendo sobre otras experiencias, cuestionándonos y definiendo el proyecto educativo y consolidando los pilares, con el objetivo de ser un aporte importante a la comuna de Santo Domingo y la provincia en el ámbito educativo, social y medioambiental.

-¿Cómo será el Colegio Pucaiquén?



EL COLEGIO PUCAIQUÉN SE UBICARÁ EN CALLE EL VERGEL, EN LA ZONA URBANA DE SANTO DOMINGO.



EN MARZO COMIENZAN LAS CLASES EN EL COLEGIO PUCAIQUÉN.

-Se trata de una institución sin fines de lucro, privada, laica, inspirada en valores católicos, de educación científico-humanista y mixta. Por el momento, será desde prekínder hasta quinto básico, pero en un futuro contará con los tres niveles educacionales.

Arthur precisó que los pilares del establecimiento serán "la familia, el sello social, metodologías activas con resultados de excelencia, la naturaleza y el medio ambiente y la educación emocional, todo esto bajo el paraguas de la metodología Vess".

-¿En qué consiste esta metodología?

-Es un modelo educativo internacional que promueve aprendizajes y habilidades propias del siglo

XXI. Apunta a brindar una vida equilibrada, con sentido y sabiduría, a través del desarrollo de una cultura de pensamiento sostenible dentro de los colegios y la comunidad. La explicación puede ser bastante amplia, pero en nuestro sitio web (www.pucaiquen.cl) hay información detallada.

-¿Qué opinión tiene sobre la oferta educacional de la zona?

-Este proyecto nace con la idea de proponer una nueva alternativa educacional para Santo Domingo y sus alrededores, y así continuar aportando al desarrollo de la comuna, especialmente considerando el crecimiento que ha ido teniendo en los últimos años, donde se han ido sumando nuevos sectores in-



Por el momento, será desde prekínder hasta quinto básico, pero en un futuro contará con los tres niveles educacionales",

Reina en mi espíritu

dustriales.

-¿Contarán con algún sistema de becas u otros beneficios para familias de menos ingresos?

-Hemos analizado y trabajado cuidadosamente para definir el valor, haciendo estudios externos, asegurándonos entre los diferentes profesionales del equipo, mirando metodologías y sistemas de otros colegios similares de regiones cercanas. Al tratarse de un colegio privado sin fines de lucro, tiene un valor asociado distinto al de uno particular subvencionado o municipal. Adicionalmente, ya hemos sostenido conversaciones con empresas de la zona para que nos ayuden a entregar becas y así más estudiantes puedan ser parte de este colegio.